

4/62

## PORTE-PAROLE

PORTE-PAROLE:

POSTE 5-384

PRESE et PUBLIC RELATIONS:

POSTE 5-468

INFORMATION BACKGROUND:

POSTE 5-390

## INFORMATION RAPIDE

### Les commandes de produits laminés enregistrées pendant l'année 1961

LUXEMBOURG - Les nouvelles commandes de produits laminés passées en 1961 à la sidérurgie de la Communauté ont atteint un total de 50,640 mio de t contre 52,440 mio de t en 1960 ce qui représente un recul de 3,43 %.

Cette diminution des commandes s'explique en ordre principal par le désir des utilisateurs de réduire l'importance de leurs stocks. Les délais de livraison s'étant réduits de 3 mois dans le passé à 2 mois et demi récemment, les stocks des utilisateurs qui avaient augmenté jusqu'à plus de 4 mois de consommation au printemps 1961, ont commencé un mouvement d'adaptation qui peut durer encore un certain temps. Au fur et à mesure que les capacités de production de la sidérurgie communautaire sont, face à la demande, devenues plus abondantes, les craintes de pénurie chez les utilisateurs ont disparu.

La réduction des stocks a eu comme autre conséquence que les nouvelles commandes ont été inférieures aux livraisons qui, malgré la réduction du rythme de production en fin d'année, ont atteint 53,5 mio de t.

Les carnets de commandes sont ainsi passés de plus de 13 mio de t au début de l'année à 10 mio de t en décembre. S'ils représentent à ce moment entre 2 et 2,5 mois de livraisons, il faut remarquer que même au plus forts moments de la haute conjoncture de 1959/60 les carnets n'avaient guère dépassé 3 mois de livraisons alors qu'ils avaient atteint 4,5 mois en 1956.

Notons par ailleurs que la proportion des commandes passées d'un pays à l'autre de la Communauté dans les commandes totales du marché commun a atteint 20 % en 1961 contre 19,3 % en 1960 et 18,4 % en 1959. Ceci constitue une preuve irréfutable des progrès du marché commun.

Actuellement, la concurrence s'étend dans le marché commun à tous les produits, y compris les tôles fines. Les progrès de l'interpénétration ajoutant leurs effets, les cadres nationaux d'approvisionnement pourraient s'atténuer de plus en plus devant la poussée vers l'établissement des relations les plus économiques.

Enfin l'équilibre de plus en plus favorable à la demande qui a caractérisé le marché de l'acier depuis la fin de 1960 a provoqué en 1961 une tendance générale au réajustement des prix dans le sens de la diminution et de la réduction des différences existant entre les différents produits ou marchés.

La concurrence croissante sur des marchés géographiques éloignés qui se traduit par le jeu plus développé des alignements de prix, a l'avantage de permettre aux utilisateurs d'acquérir l'acier à des prix souvent supérieurs à leurs collègues voisins des régions sidérurgiques elles-mêmes. Elle est ainsi une aide à la décentralisation industrielle et à une meilleure utilisation de l'espace communautaire.

Commandes de produits laminés  
Walzstahlbestellungen

en milliers

chiffres provisoires en 1.000 t  
vorläufige Zahlen in 1.000 t

	marché nationaux Nationalmärkte	autres pays CECA andere EGKS Länd.	pays tiers Drittländer	T o t a l T o t a l
décembre 1961 Dezember 1961	2.755	730	823	4.318
novembre 1961 November 1961	2.623	651	982	4.256
décembre 1960 Dezember 1960	2.827	715	1.072	4.614
jan/déc. 1960 Jan/Dez. 1960	34.452	8.232	9.756	52.440
jan/déc. 1961 Jan/Dez. 1961	32.364	8.184	10.092	50.640
différence % Unterschied %	- 6	- 0,6	+ 3,4	-3,43

	<u>commandes</u> <u>Bestellungen</u>	<u>livraisons</u> <u>Lieferungen</u>	<u> carnets</u> <u>Auftragsbestände</u>
octobre 1961 Oktober 1961	4.342	4.621	10.214
septembre 1961 September 1961	3.754	4.543	10.467
octobre 1960 Oktober 1960	4.196	4.644	12.675